

C'est avec une profonde tristesse que les résidents, les collaborateurs, la Direction ainsi que

**LE CONSEIL DE FONDATION
DES ÉGLANTINES À VEVEY**

font part du décès de

**Monsieur
Edgar DESCHOUX**

résident de la Fondation depuis 17 ans, qui nous a quittés subitement le 2 juillet 2016 dans sa 69e année.

Ils garderont de M. Deschoux le souvenir de son sourire lumineux et de sa joie de vivre communicative.

Leurs pensées vont à sa famille, ses proches et ses amis des Eglantines.

La cérémonie d'adieu aura lieu le jeudi 7 juillet à 13 h 45 en l'Eglise catholique de Payerne et un moment d'adieu aura lieu en l'Eglise catholique Notre-Dame de Vevey le mardi 12 juillet à 14 heures.